



Société d'histoire

INVITATION

La Salévienne vous invite à une conférence intitulée :

Le canton, de la Révolution à nos jours, éclairage sur un méconnu et ses représentants

par **Esther Deloche**
samedi 3 décembre 2016, à 15 h 30
Mairie d'Andilly
36, chemin du Champ-de-Foire
Saint-Symphorien 74350 Andilly

La conférence

La refonte des limites cantonales avait précédé les dernières élections départementales. Des citoyens s'inquiétaient de voir disparaître un échelon territorial auquel ils étaient attachés, qui deviendrait plus grand et qui changerait de nom. Mais bien peu de personnes se demandaient d'où venait ce canton et à quoi il servait. Arrivés en Savoie avec la Révolution, les cantons s'éclipsent le temps de la Restauration sarde pour réapparaître en 1860. Leur délimitation n'a pas été sans problème et sans conflit et si pendant près d'un siècle leur physionomie n'a pas – ou peu – changé, la situation est différente depuis près d'une cinquantaine d'années. Il en est de même pour leurs représentants dont les catégories professionnelles ont évolué. Au travers de cette communication, nous souhaitons donc apporter un éclairage sur cette division administrative méconnue et sur ses conseillers généraux dont certains ont occupé des postes ministériels.

La conférencière

Esther Deloche, docteure en histoire contemporaine de l'université Lumière, Lyon II, vice-présidente de La Salévienne.

Entrée gratuite. Invitez vos amis.

Adresse : **LA SALEVIENNE** - 4, ancienne route d'Annecy - 74160 SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS

Téléphone : 04.50.52.25.59 - mail : salevienne@gmail.com - Site internet : <http://la-salevienne.org/>